



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

COMMUNIQUÉ

No:
No.: 94

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 17 NOVEMBRE 1980

DEUXIÈME RAPPORT ANNUEL DU
GROUPE DE CONSULTATION CANADO-AMÉRICAIN
DE RECHERCHE SUR LE TRANSPORT À DISTANCE
DES POLLUANTS ATMOSPHÉRIQUES

Le ministère des Affaires extérieures annonce aujourd'hui la publication du deuxième rapport annuel du Groupe de consultation canado-américain de recherche sur le transport à distance des polluants atmosphériques. Le rapport est émis simultanément à Washington par le Département d'Etat.

Le Groupe de consultation canado-américain de recherche a été créé en 1978 dans le but de soumettre aux gouvernements américain et canadien un compte rendu précis de la nature du problème du transport à distance des polluants atmosphériques. Le deuxième rapport annuel se veut un complément du rapport précédent et cherche à présenter une évaluation scientifique plus détaillée de la situation actuelle concernant les précipitations acides.

On peut se procurer un exemplaire du rapport auprès de la Direction des relations transfrontières avec les Etats-Unis (n° de tél. (996-4528) ou auprès de la Direction générale de l'information d'Environnement Canada (994-1410).

- 30 -

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
OTTAWA, ONT. K1A 0G2

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
OTTAWA, ONT. K1A 0G2